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Intervención del  diputado Jesús Parra García, por un tiempo de hasta ocho 

minutos, para que realice sus preguntas a la compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Jesús Parra García, por un 

tiempo de hasta ocho minutos, para 

que realice sus preguntas a la 

compareciente. 

 

El diputado Jesús Parra García: 

 

Muy buenos días. 

 

Presidenta de la Mesa Directiva, 

buenos días. 

 

Compañeros, compañeras diputadas 

y diputados. 

 

Medios de comunicación aquí 

presentes, medios que nos ven a 

través de las redes sociales. 

 

Señora secretaria Irene Jiménez 

Montiel, secretaria de Desarrollo 

Urbano, Obras Públicas y 

Ordenamiento Territorial, sea usted 

bienvenida a este Congreso que es 

donde estamos los representantes 

del pueblo. 

 

Y que la voz del pueblo se tiene que 

escuchar a veces fuerte, a veces 

ríspida, pero para eso fuimos 

elegidos, y también creo que dentro 

de su responsabilidad también a 

usted para algo la pusieron para 

ayudarle y resolver el problema y 
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rezago social que a Guerrero nos 

tiene. 

 

De mi parte la saludo con afecto y 

voy a ser concreto con algunas 

preguntas, espero que me las pueda 

contestar puntualmente. 

 

Dentro de la inversión de obras 

públicas realizadas por esta 

Secretaría a su digno cargo, en la 

zona centro aparece como datos 

preliminares 80 obras, durante el 

periodo del 16 de octubre del 2022 al 

15 de octubre del presente año, 

podría precisarme con exactitud dos 

obras de relevancias que tiene 

proceso o ya concluidas de las 

realizadas en los municipios de 

Chilapa de Álvarez y José Joaquín de 

Herrera que son los municipios que 

yo dignamente represento. 

 

Segundo, las y los guerrerenses 

tenemos claro que en las personas 

como en los gobiernos lo que cuentan 

son los resultados en materia de 

infraestructura vial, podría indicarme 

secretaria cuáles son los cinco logros 

más importantes en materia de 

movilidad urbana en el periodo que 

usted está informando. 

 

Tercero, estamos convencidos que 

invertir en los jóvenes no solamente 

es apostarle a futuro sino afianzar el 

presente de ellos, pido  a usted 

secretaria nos informe cuál es la 

inversión que se aplicó en este rubro 

y cuántos espacios deportivos se han 

construido o remodelado en las 

regiones de la Montaña Alta y la 

Montaña Baja durante este segundo 

año de gobierno y dentro del enfoque 

de gobernanza, qué participación han 

tenido los jóvenes en la proyección 

de sus espacios específicamente 

también quisiera saber de esos 

espacios deportivos si han construido 

o han remodelado en los municipios 

de Chilapa y José Joaquín de 

Herrera. 

 

Ciudadana secretaria, referente a la 

información que nos proporciona la 

gobernadora maestra Evelyn Cecia 

Salgado Pineda, en el segundo 

informe de gobierno referente al 

trabajo y a la inversión que se ejerció 

en la institución que usted dirige le 
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agradecería contestar la siguiente 

pregunta, la inversión en obra pública 

para el ejercicio fiscal 2023 asignada 

fue de 846 millones 153 mil pesos 

para un total de 302 obras, al día de 

hoy cuál ha sido la inversión ejercida, 

cuántas obras están pendientes de 

culminarse al cierre del ejercicio fiscal 

corriente y si quedó algún monto de 

inversión pendiente de ejercer y el 

motivo. 

 

Asimismo, en este mismo rubro se 

informa que desde el 16 de octubre al 

31 de diciembre del 2022 concluyeron 

237 obras correspondientes al primer 

informe de gobierno, me puede 

indicar secretaria cuáles son las 

obras que se concluyeron y si se 

ejerció el presupuesto 2022 en su 

totalidad o quedó algún remanente u 

obra pendiente por concluir. 

 

Y cerraría mi serie de preguntas, en 

el tema de infraestructura carretera 

federal de acuerdo a lo plasmado en 

el segundo informe de gobierno se 

sostiene que se han ejercido 6 mil 

437 millones 749 mil 953 pesos 

destinados a fortalecer la 

infraestructura vial al respecto de este 

importante dato, le pregunto 

secretaria cuál es el monto de 

inversión total y cuánto falta por 

ejercer y en qué obras carreteras. 

 

Es el tema de caminos artesanales, 

de mi parte espero que me conteste 

con prontitud. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


